



クラスで取り組んでいること

- \* 上着を机に広げて、一人で着ようとしてみる
- \* 上着を脱ぐときは、袖口をつかんで引っ張って脱ぐ

今月の歌 ♪ もりのおんがくか

- 1 わたしやおんがくか やまのこりす  
じょうずに ばいおりん  
ひいてみましょ  
きゅきゅきゅつきゅつきゅ (×4回)  
いかがですか?
- 3 わたしやおんがくか やまのためき  
じょうずに たいこを  
たいてみましょ  
ぼこぼんぼんぼん (×4回)  
いかがですか?
- 2 わたしやおんがくか やまのこり  
じょうずに ふるーと  
ふいてみましょ  
びびびびび (×4回)  
いかがですか?

今月の聖句

「わたしの隣人とはだれですか。」  
(ルカ10:25～37)

今月の賛美歌

♪ わたしたちの食べるもの

1. わたしたちの食べるもの 田んぼのお米もお野菜も  
光をおくり 雨をふらせ 育ててくれたのは神様  
感謝しましょう 神様 ありがとう



ひかりの子ミニまつりでは、事前におやつバイキングをお部屋でして、当日までの日々も楽しんでいました。とても魅力的で美味しそうなおやつの数々に、目がキラキラで、食べる真似をしたり、うっとり眺めたりして大満足の様子でした！お家でも楽しんで遊ばれていたとお聞きし、とても嬉しく思っていました。トランポリンや、ワニワニパニック（手動で手作りのワニが出てきます！）ウッドデッキに広がった段ボール迷路も、初めは恐々でしたが、お友だちと一緒にだと、だんだんと心強くなっていったようで、パワフルに何回もチャレンジして楽しんでいましたよ。  
むつみ会やボランティアの方々のお力添えや優しさに包まれて、幸せな時間が過ごせましたことに感謝いたします。

11月から12人のクラスになったこりす組です♡ 待っていた新しいお友だちが来てくれて、とても喜んでます!(^^)! 11月からのお友だちは、こぼと組さんのお兄ちゃんがおられることから、お部屋に来てくれるこぼと組さんが増えて一緒に遊ぶことが増えています(^^♪こぼと組さんが毎日何かとお手伝いに来てくれていて、嬉しそうに遊ぶ姿が自然になっています。2学年違うと何でもとっても頼もしくて、優しく...♡こりすさんからは憧れのまなざしもちょっぴり送りながら、仲良く朝の自由遊びの時間を過ごしています。  
室内遊びの時のおもちゃは、棚から好きなものを自分で選んで遊んでいます。棚には粘土・お絵描き・ぬりえ・木の積み木各種・ひも通し・パズル・リアルな動物のフィギュア・マグネットシートの構成遊び・フェルトボール等々。机に出して、遊び終わったら棚に戻す...というのが少しずつ定着しつつあります。その他のおもちゃは、木の電車&線路・おままごとコーナー・絵本コーナー・シロホン・ビー玉転がし・お医者さんセット・お着替えのドレス・カラーボールの玉入れ（運動会で使ったうさぎやペンギンのついたてに穴をあけたもの）等々で遊んでいます。毎日選ばれる程の人気ものは、シロホンなどの玉転がし・粘土・おままごと・パズルなどです。誰かが遊び始めると、「ぼくもわたしも〜!」とお友だちと一緒に楽しんでいます。  
寒さが増していくと思いますが、園でも手洗いうがいを頑張りながら、元気に過ごしていきたいと思えます。



王仁公園へのおやつピクニックでは、またバスに乗れる!という嬉しさや、おやつを持って行く!という事にも大興奮だったこりすさんでした(^^♪朝、お部屋に入るとすぐにリュックを開けておやつを見せ合いっこしたり、「早く食べたい〜!」と待ちきれない様子でしたよ(^^♪バスの中では、しっかりと前にある持ち手を持つこともよく覚えていて、とっても素敵なバスのお客さんになっていました!♡  
公園に着くと、太っちょどんぐりが辺り一面に落ちていて、ビックリ!もう夢中で拾って、カバンに入りきれないお友だちが続出のうれしいハプニングでした(^^♪  
お待ちかねのおやつ時間♪レジャーシートを敷いて、いざいただきます...というときに、誰ということもなく「お祈りしよ〜!」との声が出て、保育者が何も言わなくても、お祈りが始められて、いただきますをすることが出来ました。同行していた写真屋さんも「何歳さんでしたっけ?!」と驚かされているほどでした(^^♪  
どんぐりは、お部屋でも毎日触ったり、どんぐり転がしや、ペットボトルに入れてマラカスにしてみたり、その後もたくさん楽しめています。秋をまだまだ楽しんでいきたいと思えます。  
ピクニックのご用意ありがとうございました。



皆でお写真撮って〜!



お当番手伝うよ!

魚釣りゲームは、サイコロを振って、出た色のお魚を釣って、同じ色のパズルカードを手に入れます。ルールのあるゲームも楽しめています(^^♪



「お当番さん」という活動を10月中頃から始めていました♪  
始まったきっかけは、お迎えの時に、ウッドデッキに座って待つのですが、「お家の人が来るかな〜?一番よく見える端っこに座りたい〜!!」との思いから、端っこ座り争いが続いていて、みんなが座りたい気持ちを守りつつ、公平に順番が来るために...というのが始まりでした。  
お当番さんのすることとは、・おもちゃのお片付けの時間になったら、みんなの前に出て「お片付けの時間だよ〜!」とお知らせする。・給食のいただきますの時に、皆の前でお祈りといただきますのご挨拶をする。・さようならのサヨナラあんころ餅のわらべ歌を皆の前で担任とする...などです。  
これが始まってから、とても楽しみにお当番の順番を待ってくれたり、ウッドデッキの順番も、すんなりと守って座れるようになったり、嬉しく見えています。(お当番さんが端に座れます♡)  
ある日、初めてのお当番がとても緊張して、一人でみんなの前に立つのは恥ずかしいというお友だちがいました。どうしよう〜誰かお手伝いしてくれる人いるかな〜?と聞いてみると、「は〜い!は〜い!」と次から次へと殆どのお友だちが前に出てきてくれて、何とも言えないあたたかいただきますが出来た一日がありました。お当番活動をこれからも楽しんでいきたいと思えます(^^♪